

# *Obama demande au monde de laisser derrière les conflits et la coercition et de faire une place au dialogue*

---



Nations Unies, 28 sep (EFE, RHC).- Le président étasunien, Barack Obama, a appelé tous les pays du monde à laisser derrière, devant les défis actuels, la vieille façon d'agir, c'est à dire moyennant le conflit et la coercition.

Obama qui dans son discours devant l'Assemblée Générale de l'ONU a défendu le système en vigueur de "normes internationales" et la voie diplomatique, a déclaré:

"La diplomatie est dure, ses résultats souvent ne sont pas satisfaisants. Cependant il a souligné que les grandes nations ont l'obligation de chercher cette voie, étant donné qu'elles sont aussi celles qui ont la capacité de protéger leurs intérêts lorsque la diplomatie échoue".

Peu importe combien elles sont puissantes nos Forces Armées et notre économie. Les États-Unis ne peuvent pas résoudre à eux seuls les problèmes du monde, a-t-il relevé dans son discours d'une quarantaine de minutes lors duquel il a lancé plusieurs appels à la coopération internationale et à l'action collective devant les défis de l'heure.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70659-obama-demanda-au-monde-de-laisser-derriere-les-conflits-et-la-coercition-et-de-faire-une-place-au-dialogue>



**Radio Habana Cuba**